

Reforma Energética, positiva para México a largo plazo: Fitch Ratings

REDACCIÓN SDPNOTICIAS.COM

La evaluadora internacional estima que CFE podría ver el efecto de la Reforma Energética antes que Pemex.

La firma Fitch Ratings estimó este miércoles que la Reforma Energética en México es un factor positivo de largo plazo y la calidad crediticia de Petróleos Mexicanos (Pemex), mientras que la Comisión Federal de Electricidad (CFE) podrá observar presiones en sus márgenes.

La evaluadora internacional no espera que las calificaciones de Pemex cambien debido a la reforma, pero la compañía se beneficiará de la habilidad que la empresa tendrá para encontrar socios para compartir riesgos de exploración, así como de la independencia presupuestaria.

Lucas Aristizabal, analista de Fitch, consideró que la CFE continuará siendo estratégicamente importante y el vínculo con el gobierno continúa soportando las calificaciones.

“Posterior a la reforma, los retos para CFE incluirán la potencial pérdida de demanda industrial -segmento que presenta mejores márgenes- y retos para alcanzar las metas de rentabilidad. CFE podría ver el efecto de la Reforma Energética antes que Pemex”, añadió.

Indicó que el racional detrás de la actual reforma energética es atraer inversionistas privados para incrementar la producción de petróleo y gas del país.

Consideró que el mayor potencial para un aumento significativo a la producción reside en explotar crudo de aguas profundas y gas de lutitas (**shale gas**), y apuntó que los recursos no convencionales de México se estiman en 60 mil barriles o aproximadamente 38% de los recursos estimados.

Con información de Notimex.